



South Temiskaming Sud

Community Futures Development Corporation | Société d'aide au développement des collectivités

Help us build a stronger community, one business at a time.

Join Us as a Business Loans Officer!

Location: Haileybury, Ontario

Job Type: Full-Time / Permanent

Perks: Competitive salary range \$50,000- \$80,000 (commensurate with qualifications and experience), Comprehensive Paid Time Off (PTO) package.

Generous, Industry-leading retirement and savings contribution plan and the opportunity to develop deep roots in the local economy.

Why You'll Love Working Here

We don't fund faceless mega corporations. We fund small and medium-sized businesses like coffee shops, manufacturers, family farms, and retail boutiques that keep our local community vibrant. If you are passionate about fostering successful businesses and want to contribute to our region's economic development... come and work where you can see the direct results of your very own lending efforts right outside the front door, this is your home.

Your Impact (What You'll Do)

- **Be the Face of Local Lending:** Get out into the community, attend local events, and become the go-to financial partner for regional entrepreneurs.
- **Understand the Real Story:** Look past rigid credit scores and inflexible ratios to see the passion, character, and potential of local business owners.
- **Craft Tailored Solutions:** Structure flexible loans that fit the unique seasonal and operational realities of small businesses.
- **Nurture Community Wealth:** Act as a trusted advisor, helping clients navigate growth phases, economic shifts, and succession planning.

Who You Are

- **A True Local Advocate:** You love this region and genuinely want to see local business owners succeed.
- **A Relatable Analyst:** You can break down complex financial terms into simple, conversational language and connect with busy business owners.
- **A Trusted Connector:** You excel at networking and building deep relationships based on trust, integrity, and mutual respect.
- **The Essentials:** Strong analytical and computer skills, 2+ years of experience in entrepreneurship, community banking or small business lending, financial statement literate with a solid grasp of local economic dynamics.

Ready to Make a Real Difference?

Send your resume and a quick note about your favorite local business and how and why you see yourself in the role to loans@southtemiskaming.com by September 18th at 5pm.



South Temiskaming Sud

Community Futures Development Corporation | Société d'aide au développement des collectivités

Aidez-nous à bâtir une communauté plus forte, une entreprise à la fois.

Joignez-vous à nous comme Agent(e) de prêts aux entreprises!

Lieu : Haileybury, Ontario

Type d'emploi : Temps plein / Permanent

Avantages : Salaire concurrentiel de 50 000 \$ à 80 000 \$ (selon les qualifications et l'expérience), une bonne gamme de congés payés.

Régime de retraite et d'épargne généreux, parmi les meilleurs de l'industrie, et la possibilité de bien vous intégrer à l'économie locale.

Pourquoi vous aimerez travailler ici

Nous ne travaillons pas avec des grandes entreprises qui sont loin de notre réalité locale. Nous aidons plutôt de petites et moyennes entreprises, comme des cafés, des entreprises manufacturières, des fermes familiales et des boutiques, qui contribuent à garder notre communauté dynamique. Si vous aimez aider les entreprises à réussir et souhaitez contribuer au développement économique de notre région... venez travailler avec nous! Ici, vous pourrez voir directement les résultats de votre travail et l'impact que vous avez dans la communauté.

Votre rôle (Ce que vous ferez)

- **Être au cœur du financement local :** Soyez présent dans la communauté, participez aux événements locaux et devenez un partenaire financier de confiance pour les entrepreneurs de la région.
- **Voir au-delà des chiffres :** Ne vous arrêtez pas seulement aux cotes de crédit et aux ratios financiers. Prenez le temps de comprendre les entrepreneurs locaux, leur passion, leur caractère et le potentiel de leur entreprise.
- **Trouver des solutions adaptées :** Mettez en place des prêts flexibles qui tiennent compte des besoins et de la réalité saisonnière de chaque petite entreprise.
- **Aider les entreprises de la région à grandir :** Soyez un conseiller de confiance et accompagnez vos clients dans leur croissance, lors de changements économiques et dans la préparation de leur relève.

Qui êtes-vous?

- **Vous aimez votre communauté :** Vous aimez cette région et souhaitez sincèrement voir les propriétaires d'entreprises locales réussir.
- **Vous savez expliquer les choses simplement :** Vous êtes capable d'expliquer des termes financiers complexes dans un langage simple et facile à comprendre. Vous savez aussi créer des liens avec des propriétaires d'entreprises qui sont très occupés.
- **Vous aimez créer des liens :** Vous êtes à l'aise avec le réseautage et savez bâtir de bonnes relations fondées sur la confiance, l'intégrité et le respect.
- **Ce qu'il vous faut :** De bonnes compétences en analyse et en informatique, au moins 2 ans d'expérience en entrepreneuriat, en services bancaires communautaires ou en prêts aux petites entreprises. Vous devez bien comprendre les états financiers et avoir une bonne connaissance de l'économie locale.

Prêt(e) à faire une vraie différence?

Envoyez votre curriculum vitae ainsi qu'une courte note nous indiquant quelle est votre entreprise locale préférée et comment et pourquoi vous vous voyez dans ce rôle, à

loans@southtemiskaming.com, au plus tard le 18 septembre à 17 h.